

Hacer camino

Hay viajes que se emprenden arriesgándose todo para luchar por algo mejor. Así lo hicieron Selena y su familia, cuando partieron de Venezuela a otro país.

15/02/2025

La familia de Selena abrió su corazón para mostrarnos cómo el mensaje de San Josemaría les cambió la vida. Y también lo hicieron más de 18 venezolanos que “En Primera Persona” dieron sus testimonios de resiliencia, de apostolado, de

conversión y de seguimiento a la voluntad de Dios en la propia vocación.

San Josemaría salió de Venezuela a Guatemala el 15 de febrero de 1975 para iniciar la última etapa de su Catequesis en América, donde vino a aprender y terminó sembrando enseñanzas que siguen dando frutos 50 años después.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/hacer-camino/> (01/02/2026)